

Susanne Purviance zeigt beachtliche Werkschau im neuen Palais Zollamt in Linz:

# Stimmungen einer Landschaft

Die Linzer Malerin Susanne Purviance (61) ist bekannt für expressive, farbig intensive Bildwelten. Sie erobert derzeit mit einer beachtlichen Werkschau neue Räume für die Kunst: Das Palais Zollamt in der Landeshauptstadt stellt sich als attraktiver, modernisierter Ort für kreative Branchen – und eben auch für die Kunst vor.

Das Gebäude des früheren Zollamts in der Linzer Innenstadt hat sich völlig gewandelt. Die Adaptierung ergibt einen attraktiven

Wohn- und Bürobezirk mit einem grünen Innenhof. Hier befindet sich eine Bürogemeinschaft, die sich auf Design, Text und Kunst

*Susanne Purviance, die malerisch zu einer expressiven Moderne gehört, stellt derzeit im Palais Zollamt an die 50 Bilder aus.*



Foto: liveBild

konzentriert. Die Linzer Malerin Susanne Purviance macht nun den Auftakt mit einer Werkpräsentation in den hohen Büroräumen mit Galeriecharakter.

Viele ihrer Bilder sind im Landesatelier im italienischen Paliano entstanden. Purviance versteht es, die Stimmung einer Landschaft wiederzugeben. Sie berührt dabei eine Grenze zwischen gegenständlicher, naturgetreuer Darstellung und freier Expression. Linien, Farbfelder und gestische Farbspuren mischen die Landschaften auf. Dieser malerische Weg führt bei Pflanzendarstellungen zu einem recht lebhaften Eindruck. Purviance geht auch auf den Südbahnhofmarkt, um dort die Stimmung einzufangen und schlüssig auf die Leinwand zu bringen. Ein schöner Auf-

takt in einem Gebäude, das sich für die Kunst und die kreative Branche öffnet. *EVR*

● Palais Zollamt: bis 30. August, geöffnet nach Vereinbarung unter ☎ 0699/172 15 838